



## Llevaría 4 horas votar por ministros y jueces, afirma el PRI



El legislador coahuilense afirma que es complicado que este proceso tenga éxito, porque exige que los votantes dispongan de más de cuatro horas para votar.

El legislador coahuilense afirma que es complicado que este proceso tenga éxito, porque exige que los votantes dispongan de más de cuatro horas para votar.

Moreira Valdez hizo una simulación con casillas y voluntarios que tardaron más del tiempo referido -sin contar la espera en la fila- para llenar 25 boletas, leer 4 mil 182 nombres de candidatos y escoger, de ellos a 648 personas.

*“Un ciudadano tardará cuando menos 4 horas en llenar las boletas para seleccionar juzgadores. La fila de votantes puede durar más de un día. El @INEMexico en aprietos para organizar los comicios”,* escribió en su cuenta de X (antes Twitter) el diputado.